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星报讯（马群虎 记者 曹开发）7
月 18 日上午 8 时许，宣城市区敬林水
城保安陈师傅惊奇地发现，一辆刚停
下来没多久的车，上演“无人驾驶”，
直接撞上了路边的栅栏，差一点冲下
十几米的深沟。陈师傅赶紧拨打了

“110”报警。
交警到达事故现场后发现，一辆

白色“江铃全顺”牌中型客车，右前轮

悬空“挂”在路边，车身倾斜，随时都
有可能翻入深沟。过了一会儿，远处
跑来一名男子，看到悬空车惊呼：“我
的车怎么了？”民警上前询问。

经了解，该男子是受损中型客车的
司机，下车时，习惯性放了空档，随手拉
了手刹车（应该是没有拉到位），就锁好
车门离开办事。谁知，爱车自己“开
溜”，撞上了路边栅栏，造成一场虚惊。

司机忘拉手刹，车辆自行开溜

星报讯（记者 祝亮） 近日，省政
府印发了《安徽省人民政府关于去杠
杆防风险促进经济社会稳定健康发展
的实施意见》。根据意见，到 2018 年
末，政府负债率和债务率低于全国平
均水平，控制在警戒线以内。

据介绍，《实施意见》提出“去杠杆
防风险”的目标是到 2018 年末，力争
全省直接融资占全部融资比重、全省
证券化率分别达到25%、55%以上；政
府负债率和债务率低于全国平均水
平，控制在警戒线以内；全省银行业金
融机构杠杆率控制在合理水平，全省
金 融 业 增 加 值 达 到 1850 亿 元 ，占
GDP 比重 6.5%左右。到 2020 年末，
力争全省直接融资占全部融资比重、
全省证券化率分别达到 30%、60%左
右，企业资产负债率控制在合理水平，
其中规模以上工业企业控制在60%左
右，政府负债率和债务率控制在警戒

线以内，全省金融业增加值达到2500
亿元、占GDP比重7%左右。

《实施意见》从企业和政府“去杠
杆”、金融机构“防风险”3个方面提出
26条具体任务和举措。

在降低企业杠杆率方面，我省总
体思路是通过增加股权融资减少债权
融资，增加融资租赁减少直接购置，提
高债券占比降低贷款占比，以中长期
债置换短期债，以低息债置换高息债，
扩大直接融资，优化融资结构，降低企
业杠杆率。

在管控政府债务杠杆率方面，包括
严格控制举债规模、严格规范举债程序、
严格控制举债成本、实行地方政府性债
务全口径管理、创新政府融资机制、加快
政府存量债务置换、推进地方融资平台
市场化转型、加强政府存量资金统筹管
理、加强政府债务考核监督、完善政府债
务风险预警机制等10条任务举措。

在化解地方金融风险方面，我省
考虑通过增强金融机构抗风险能力、
支持金融机构处置不良资产等措施，
提升防范和化解金融风险能力，力求
金融体系在“三去一降一补”环境下健
康运行，确保不发生系统性、区域性金
融风险。

扎实推进供给侧结构性改革扎实推进供给侧结构性改革

两年后,政府负债率低于全国水平

星报讯（石跃新 记者 王玮伟） 7
月18日，安徽省食药监局透露，又有4
家医药公司在 6 月份的“飞检”中，因
违法经营“丢了”GSP 证书。分别是：
池州市康美康医药有限公司、安徽亳
州三真医药销售有限公司、安徽省弘
顺医药有限责任公司、安徽恒信医药
销售有限公司。截至 7 月 18 日，安徽

省食药监局今年以来收回11家、撤销
2家医药企业GSP证书。

安徽省食药监局新闻发言人介
绍 ，GSP 是《药 品 经 营 质 量 管 理 规
范》的英文缩写，它就像药品经营
企业的“驾驶执照”。收回或撤销
GSP 证书期间，一律不得从事经营
药品行为。

阳奉阴违，4家医药公司“栽”了

7 月 17 日，2016 年安徽
省青少年柔道锦标赛上，来
自淮南市选手张忠婷（左）

与合肥市选手程幻君进行
少年女子乙组 52 公斤级柔
道比赛。当日，由省体育
局、省教育厅主办的2016年
安徽省青少年柔道锦标赛
在 淮 南 市 民 生 体 育 馆 举
行。来自全省 13 个地市代
表队366名青少年选手将在
4 天时间内进行 3 个组别的
比赛。
陈彬 记者 吴传贤 文/图

星报讯（记者 祝亮） 市场星报、
安徽财经网记者从有关部门获悉，备
受关注的岳武高速东延段项目已经进
入环评阶段。根据环评公示，这条高
速公路将途经合安高速从岳西延伸到
无为。修好后，合肥驱车前往武汉、岳
西、无为等地将会比现在节约半个小
时左右的时间。

岳武高速东延段将借道合安高速

根据环评全文的规划图，岳武高
速东延段将分为三段和一条支线。第
一段为新建工程，起于无为北沿江高
速石涧枢纽 ，于马堰枢纽接合安高
速。第二段为合安高速共线改建工
程。第三段在桐城市范岗东南设置范
岗枢纽，路线开始由东向西布设。跨
越合九铁路，互通连接安庆支线，最终
连接岳西至武汉段。

此外，安庆支线路线起点位于古
塘村与主线交叉设置青草枢纽互通，
由北向南接鸽子墩枢纽互通。

到武汉、岳西、无为节约半小时

岳武高速是上海至武汉高速公路
（G42S）的一部分。上武高速在安徽省
境内的主要控制点有马鞍山、和县、含

山、巢 湖、无为、庐江、桐城和岳西。目
前仅剩无为至岳西段是一条空白。

项目建成后，合肥前往无为将实
现全程高速 1 个半小时内通达，去岳
西也不必再绕行潜山，同时宣城、芜
湖、铜陵与合肥之间也将有第二条过
江直达通道，将大大丰富省会与皖江
城市之间的交通走廊。与此同时，合
肥驱车前往武汉也将比目前节约半个
小时左右的时间。

本项目建设计划 2016 年 12 月开
工建设，2019 年 12 月建成通车，全部
建设工期为3年。

未来去天堂寨景区可高速直达

记者从省交通厅获悉，为进一步
改善大别山地区的交通条件，已初步
考虑规划舒城至霍邱至河南省界的高
速公路，同时规划了六武高速天堂寨
支线，项目起于金寨古碑附近接六武
高速 ，向南经天堂寨，终于皖鄂省界，
向南延伸接岳武高速湖北段。目前去
天堂寨景区，下高速后还要走 45 公里
县道，需 1 个小时左右，未来有望高速
直达景区。

此外，明光至巢湖高速也进行了环
评公示。

星报讯（星级记者 俞宝强） 7 月
18 日，市场星报、安徽财经网记者从
省环保厅获悉，该厅近日对巢湖沿岸
派河口以西莲花圩区域，至巢湖市饮
用水水源沿岸水域进行了现场巡查，
查看了莲花圩、派河口、渡江战役纪
念馆、塘西河口、十五里河入湖口、双
桥河口以及巢湖市饮用水水源地等
区域。

结果显示，敏感度强、影响力大的
区域均未见明显蓝藻集聚和无明显异
味。莲花圩沿湖岸边以及忠庙附近可
见明显蓝藻集聚，莲花圩和派河口附
近区域可闻见异味。

但巡查中也发现了不少问题：重
污染入湖河流水质距达到目标要求
还有较大差距。现场显示双桥河水
体感官上发黑，水质不容乐观。入湖

口区域有生活垃圾堆积，没有及时清
理。水质数据显示双桥河主要污染
物浓度较上年同期上升。南淝河、十
五里河和派河水质仍为劣Ⅴ类，达到
考核目标难度较大。并且巢湖蓝藻
防控工作形势依然严峻。虽然水质
数据显示全湖藻类密度较往年同期
有所下降，但遥感卫片显示湖区蓝藻
大面积出现情况较往年有所增加，东
半湖蓝藻水华发生频次较往年有所
增加，对巢湖市饮用水水源地水质安
全产生威胁。

此外，记者了解到，近日合肥市环
保局出台了《合肥市巢湖蓝藻防控工
作方案》。将蓝藻防控预警分为Ⅲ级
（蓝色）预警、Ⅱ级（黄色）预警、Ⅰ级
（红色）预警三类，将对多个部门进行
严格责任追究。

巢湖东半湖蓝藻水华发生频次增加

水源地饮用水质安全受威胁

膳食与健康惠民行动进合肥

特制粗粮来电发放
来电申领：0551-64696376

随着经济的高速发展，居民的饮食习惯发
生翻天覆地的变化。“高脂肪、高蛋白、高糖”等
高热量的食物大量摄入，导致三高类疾病呈普
遍现象。为了提高居民合理膳食的健康意识，
改变“大鱼、大肉”的饮食习惯。由全国健康专
家顾问委员会膳食与健康惠民工程推广委员
会十多位营养专家，根据人体健康必须的营养
标准和当今城市多病体质、酸性体质等精心研
制的五谷杂粮。

特制五谷杂粮由“莲子、薏米仁、燕麦、黑
米”等 18 种食物精制而成。它含有丰富的维
生素B、E及人体必需的钙、铁、锌等多种矿物
质。这都是人体健康不可缺的生命要素。通
过多吃粗粮，改变膳食结构从而达到疾病的改
善与缓解。

粗粮惠民工程已在合肥启动：首先向合肥
60岁以上的老年朋友免费发放20天的特制粗
粮。通过申请，由相关部门审核批准，待确定
的受益者将免费获得180天粗粮供应。
领取条件：
（1）合肥市常住居民；（2）申领人年龄必须大于
60岁；（3）持本人身份证。特制粗粮合肥限量
发放800份，目前仅余最后400多份，每天领取
量达到60多份，很快就要领完。先报先得，望
符合条件的老年朋友尽快申请，赠完为止。
报名电话：

0551-64696376
64696142

（早上8：00至晚上7：00）

岳武高速东延段将从岳西东延至无为

未来去天堂寨可高速直达


